
Rapport moral 2022-2023 
 
Le 28 juin 2022, le rapport moral se terminait par cette phrase : « Les gens ont soif de 
danser, s’amuser et de retrouver tous les moments si conviviaux que nous proposions ». 
Nous pouvons nous réjouir d’avoir transformé ces souhaits en réalité au cours de la saison 
2022-2023 qui se termine. 
 

Ainsi, le nombre d’adhérents est remonté à 268, il n’atteint pas le nombre que nous 
connaissions avant le covid mais s’en approche. La dynamique et l’enthousiasme sont de 
retour. Nous en sommes très satisfaits. Par ailleurs, nous constatons un début de 
rajeunissement de la pyramide des âges des participants, ce qui est encourageant pour 
l’avenir.  
 

Nous avons pu proposer cette année, une offre nouvelle avec l’arrivée de deux 
nouveaux professeurs dont Thierry en Rock interprétation, Boogie, et Yipsi pour le 
Reggaeton et la Salsa. Ils ont apporté tous les deux une pédagogie différente et participent 
au renouvellement des activités proposées. Comme détaillé dans les statistiques 
présentées, les taux de participation aux activités et cours sont bons ; les activités Rock & 
Swing, Latino & kiz sont quasiment au même niveau d’adhérents avec des chiffres moindre 
pour les danses les plus pointues (WCS, Boogie, Son...)  
 

Les nombreux stages proposés en complément des cours hebdomadaires et les 
soirées aux thématiques variées ont connu un vif succès. 
Il ne suffit pas d’apprendre à savoir danser ; il faut pratiquer en soirée. 

Les soirées proposées avec des orchestres sont très appréciées ; elles représentent 
cependant des coûts élevés difficilement amortissables compte tenu de la limitation du 
nombre de participants eu égard à la taille des locaux municipaux disponibles.  
Pour partager les risques financiers et créer des synergies, nous avons mené une politique 
de collaboration avec d’autres associations des communes alentour, ayant accès à des 
locaux plus grands. Ainsi, une soirée latino a été organisée en collaboration avec 
l’association de danse de Colomiers avec l’orchestre CUBABAND dans la salle Gascogne, 
puis une autre avec l’orchestre ELECTROCHOC avec le comité des fêtes de Mondonville. 
Les Soirées Prestiges sont légèrement subventionnées pour être plus accessibles à tous. 
 
 

L’évènement phare de la saison écoulée restera les 25 ans de l’association avec en 
après-midi, un spectacle gratuit pour tous, mis en scène et coordonné par Élisa dans la 
magnifique salle comble de l’Aria mise à disposition par la Mairie. Le spectacle a été suivi 
d’une soirée dansante avec deux orchestres, CUBABAND et les Money Makers qui ont mis 
une ambiance mémorable. 
Plus de 240 membres de l’association ont participé à cette journée, qui fut une belle réussite 
et qui a permis de fédérer les adhérents en apportant une énergie nouvelle. 
Encore merci à tous les participants au spectacle, aux équipes techniques, aux processeurs 
et membres du bureau pour leur engagement dans cet évènement. 
Rendez-vous dans 5 ans pour les 30 ans de l’association. 
 
 
Les objectifs de la saison prochaine 2023/2024 
 

• Ne pas augmenter les tarifs, pour rester attractif tout en continuant à faire bénéficier 
les habitants de Cornebarrieu de 10% de remise, notamment encore dans un 
contexte d’inflation. 

 
• Optimiser la qualité des locaux mis à disposition par la Mairie : 

 
 En particulier la qualité acoustique de la salle des familles qui résonne, le 
 désagrément est connu, des pistes ont été données sans réalisation à ce jour 
 malgré plusieurs demandes. 



 
• Continuer de développer le partenariat avec des associations de communes voisines 

de Cornebarrieu de façon à mettre à profit les compétences et les salles. 
Outre les associations de Colomiers et de Mondonville, un contact est pris avec l’association 
de Grenade pour élargir nos partenariats. 
 

• Proposer pour la troisième fois un voyage Danse sur 3 jours, cette fois-ci à Ax les 
Thermes, avec une équipe de professeurs pluridisciplinaires pour proposer des 
nouveautés en plus des activités incontournables et surtout faire la fête tous 
ensemble ! 

• Préparer le remplacement du professeur de Rock Raphaël qui nous a annoncé son 
départ de la région pour la saison 2024-2025 

 
•  Rajeunir la pyramide des âges, en attirant les plus jeunes vers des danses 

dynamiques et à la mode comme le reggaeton, ou le WCS 
 

• Augmenter un peu le nombre d’adhérents pour stabiliser la santé financière de 
l’association à long terme et avoir des marges de manœuvre permettant de 
subventionner plus les activités et de faire des investissements 

•  Assurer le renouvellement du conseil d’administration et renforcer l’équipe 
d’encadrement des cours, stages et soirées. Il nous faudrait  élargir d’un membre 
pour passer à 11 au lieu de 10 actuellement 

 
 


